
答弁者 質問事項 質問議員

町 長
教 育 長

母子手帳の電子化について 中島　政幸

町 長
教 育 長

待機児童の現状と今後の対策につ
いて

中島　政幸

町 長
すまいるたうんばすの運行につい
て

中島　政幸

町 長 来年度の国保税はどうなるのか 鈴木　べんいち

町 長
障がいのある人も安心・安全に暮
らせる町づくりを

鈴木　べんいち

町 長
地域包括支援センターの機能強化
と体制の充実を

鈴木　べんいち

町 長
12歳以下のインフルエンザ注射へ
の補助を

鈴木　べんいち

町 長
公共施設に電気自動車充電器の設
置を

鈴木　べんいち

町 長 インバウンド事業の進捗を問う 鈴木　べんいち

町 長
「豊栄のさと駐車場拡張工事にか
かる顛末について」の検証はどう
なったのか

鈴木　べんいち
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長 これからの農業問題について 村岸　善一

町 長
教 育 長

地産地消による学校給食を再度問
う

村岸　善一

町 長 緊急自動車の出動を問う 村岸　善一

町 長
税等における公金納付のキャッ
シュレス化について

前田　広幸
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町 長
教 育 長

小中学校給食費の滞納徴収につい
て問う

西澤　博一

町 長

主要施策における平成30年度予算
の成果および課題ならびに平成31
年度当初予算の重点施策について
問う

西澤　博一

町 長
「働き方改革」を踏まえ職員のた
めの職場環境の改善を

西澤　博一

町 長
高齢者の健康と生活を守る町政に
向けて

今村　恵美子

町 長 若者が定着するまちづくりを 今村　恵美子

町 長 共働き子育て世帯への支援拡充を 今村　恵美子

町 長
教 育 長

貧困の連鎖をなくすための教育支
援を

今村　恵美子

町 長
自然災害による住宅等損壊に対す
る町見舞金制度の実施を

今村　恵美子
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